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ACTA 255 

 
 

ACTA DE JUNTA EXTRAORDINARIA 
 
 
En la ciudad de Sevilla, siendo las diez horas y treinta y cuatro minutos del día diez de 
enero de dos mil trece, se constituye la Junta de Centro de la Facultad de Química de la 
Universidad de Sevilla, bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Decana Dª. Pilar Malet 
Maenner, siendo Secretario de la misma D. Antonio Gil Serrano, con la asistencia de los 
Profesores, Alumnos y miembros del P.A.S. siguientes: 
 
D. Miguel A. Bello López, Dª Elena Díez Martín, D. Manuel Mª Domínguez Pérez, Dª 
Rosario Fernández Fernández, Dª Matilde Forteza González, D. Domingo González 
Arjona, D. José Marcos Jurado Jurado, D. Germán López Pérez, D. José Muñoz García, 
D. Fernando de Pablos Pons, Dª Inmaculada Robina Ramírez, D. Fernando Romero 
Guzmán, Dª. Pilar Tejero Mateo, D. Juan Vázquez Cabello, D. Francisco Javier Iglesias 
Sigüenza, Julio Carpio Torres, Dª Mª José López Ayllo, D. Francisco Javier Moreno 
Domínguez, D. Carlos J. Carrasco Carrasco, D. Roberto Dick Ordás, D. José Carlos 
Fernández Romano, D. Juan Manuel García García, D. Jorge Hurtado Mije, Dª Clara Mª 
Torrejón Escobar, Dª Desamparados Fernández Ternero, D. Francisco Galván Cejudo, 
Dª Elena Fernández Boy, D. Antonio Guerrero Conejo, D. Miguel Ternero Rodríguez. y 
D. Jaime Oviedo López. Excusa su asistencia: D. Agustín Galindo del Pozo, D. José A. 
Navio Santos, Dª Mª Dolores Estrada de Oya, Dª Elena Fernández Boy y Dª Francisca 
Cabrera Escribano. 
 
PUNTO ÚNICO: APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CALENDARIO DE 
ELECCIONES A DECANO DE LA FACULTAD DE QUÍMICA. 
 
Toma la palabra la Sra. Decana y felicita a los asistentes a la Junta de Facultad por el 
nuevo año. A continuación, y de acuerdo con el reglamento electoral de la Universidad 
de Sevilla, informa que hay que proceder a la elección de Decano. El calendario que se 
propone es el que se ha enviado con la convocatoria y que se adjunta como anexo I. 
Solicita la aprobación lo que hace la junta por asentimiento. Da las gracias a los 
miembros de Junta por su colaboración en la legislatura que acaba, así como muestra su 
agradecimiento a los actuales miembros del equipo decanal así como a los que con 
anterioridad han pertenecido al mismo. 
 
Finalmente anuncia su intención de concurrir a la nueva elección y que pedirá al equipo 
de gobierno actual que la acompañe para el nuevo mandato si fuese elegida. 
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No habiendo más asuntos que tratar y siendo las diez horas y cuarenta y siete minutos se 
levanta la sesión, todo lo cual como Secretario certifico. 
 
 
      Vº Bº 
LA DECANA  


